
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail takahashi-shinji@spa.nifty.com 
URL http://www.takahashi-shinji.net/ 
☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 

高 事 橋しんじ 務所 

2008 年 10 月 

 
 

No.68 
 品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 

   ☆☆ 品川区イズ ☆☆ 
 
Ｑ：品川区の個人住民税（特別区税）は、
他の区と比べると… 

 
 

①高い ②安い ③同じ 
 
（正解は、反対面） 
 

高橋しんじプロフィール  

若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、
早稲田実業高、早稲田大学（政経学部政治
学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程
で学ぶ。東京大学研究員、塾などを経て、
教師（早稲田実業高、都立日比谷高・青山
高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。 
平成 19 年４月 無所属・新人として 
2541 票の支持をいただき初当選！ 

 しがらみのない無所属 

決算特別委員会 始まる!! 
戦国時代？  
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 決算特別委員会は、10 月 6 日から 17 日まで平成 19 年度

の予算について審議を行い、予算の執行などについて議

会がチェックします。この審議の一部をご報告します。 

 

項目別（款別（かんべつ）と呼

びます）に連日約７時間の審議が

行われ、議員 40 名の半分以上が毎

日質問（10～20 分）し、区側が答

弁します。 

平成 19 年度一般会計 
 
歳入決算額（１年間の収入） 

 129,577,521,535 円 
歳出決算額（１年間の支出）  

126,617,617,137 円 
差し引き残額（翌年度繰り越し） 

2,959,904,398 円 
Ｑ:他議員の質問 

Ａ:区側の答弁 

☆：私のコメント 

 

トを入力して 

 

Ｑ:学校耐震化工事の進捗状況は？ 
Ａ:現在 12 校が未実施。平成 21 年度
中に未実施校すべてに着手する。 

☆児童生徒の生命にかかわります。 
早急な工事完了を求めます。 

Ｑ:平成 19 年、歩行喫煙者への過料
（1000 円）の件数は？ 

Ａ:悪質な喫煙者へ大井町９件（青物
横丁は、０件）など合計で 16 件。 

Ｑ：ふるさと納税への問い合わせは。 
Ａ：月に２，３回。自分の故郷へし
たい、という問い合わせが多い。 

☆税が他府県に行くのは…（苦笑） 
Ｑ：ﾏｲｶﾞｰﾃﾞﾝ南大井の利用を 2 年に。 
Ａ：約３倍の人気なので 1 年で。 

歳歳  入入  （（1100//66））  



 

 

 

 

 

 

 
   
 
  
 
 
  
 
 

 

＊おことわり＊ 
『しんじ新聞』2週お休みのお知らせ。 
申し訳ありませんが、次週、次々週の

『しんじ新聞』は、視察により、お休み
させていただきます。視察報告は、後日
『しんじ新聞』上でいたします。 
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☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 

無所属クラブ 
       区政報告 

  
 

月   ＪＲ大井町駅前 
火   京急青物横丁駅 
木   ＪＲ大森駅前  
金   京急立会川駅前 
☆ 各 7:00-9:00 頃 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！ 

 ちょっとした話ながわ 

第４０回 連合大運動会 開催！ 
 10 月 12 日（日）大井競馬場内運動場で大
井第一地域センター管内の 21 町会合同の大
運動会が開催されました。 
 当日は、天候に恵まれ、大人も子どもも大
いに楽しみました。町会対抗 
綱引き決勝、町会対抗リレー 
（小学生）の決勝は、大激戦 
で盛り上がりました。私の住 
んでる東大井月見台町会は、 
東大井林町会と合同チームで、 
町会対抗リレーで見事２位 
となりました♪～ 

エゴマ、地元特産に 
 知的障害者施設を営む社会福祉法人の
福栄会（東品川３丁目）が「荏原」の地名
のもとになったとされるシソ科の植物エ
ゴマ（荏胡麻）の栽培を始め、区内の知的
障害者福祉工場などがパンや菓子を試作
した。試作品は十数種類で、ロールパンや
せんべい、ピザ、クッキー、パウンドケー
キに入れたりした。今後、さらに研究を重
ね各施設や区内イベントで販売する。区も
「商店街や観光施設で扱うよう後押しす
る」としている。   （9/26 朝日新聞） 

決算特別委員会 始まる!! 

 

 

Ｑ：区の奨学資金（高校）の受給件数は？ 

Ａ：平成 19 年 61 人、平成 20 年 46 人。 

☆公立 13000 円、私立 28000 円です（月額）。 

Ｑ：「きゅりあん」の区民優先予約制導入を。 

Ａ：運営している指定管理者と検討していく。 

☆区民以外の利用が多いので実現を求めます。 

Ｑ：庁舎の維持管理費６億 1800 万円について。 

Ａ：光熱費 1 億 1800 万円、通信費 2400 万円等。 

☆省エネ他、節約の方法を求めていきます。 

Ｑ：区内の「ふりこめ詐欺」被害は？ 

Ａ：今年８月時点で 85 件（前年比 37 件増）、被

害額は 1 億 1280 万円。注意喚起を！ 

 

 
Ｑ：児童センターの来館者について。 
Ａ：乳幼児と母親が多いが、夕方からの中高

生の利用が増えてきている。 
Ｑ：乳がん検診が予約しにくいが。 
Ａ：対象 35000 人中 4070 人が検診（12.9％）。 
  医師会、検診車に加え、今後は区内の医

療機関にさらなる協力を求めていく。 
☆受診機会拡大を今後も要求していきます。 
Ｑ：保育士の退職者増加の対応は？ 
Ａ：平成 25 年までに 114 人退職。再任用制度

などを活かしてレベルを維持したい。 
Ｑ：長寿お祝い商品券が値下げと聞くが。 
Ａ：80 歳の方の数が増え、平成 20 年から 5000

円から 3000 円に。90歳は 7000 円にｱｯﾌﾟ。 

クイズの答え：③同じ。税率は、所得の
６％で 23 区一律（全国の市町村一律でも
あります）。これに均等割額の 3000 円が
加わります。※また、４％の都民税と
1000 円の均等割額（都民税）も合わせて
徴収されます。 

総総務務費費（（1100//77））  民民生生費費・・衛衛生生費費（（1100//1100））  


